



Área de Derechos Sociales, Igualdad, Accesibilidad, Políticas Inclusivas y Vivienda

LA MUESTRA DE CINE *MUJERES EN ESCENA* ALCANZA SU 19 EDICIÓN

Se desarrolla en el Cine Albeniz entre el 19 de octubre y el 9 de noviembre

19/10/2021.- La XIX Muestra de Cine *Mujeres en Escena* comienza hoy, 19 de octubre, en el cine Albéniz. Las proyecciones se prolongarán hasta el 9 de noviembre.

El Cineforum se desarrollará en horario matinal para el alumnado de centros de enseñanza secundaria y por la tarde para el conjunto de la ciudadanía. A través de la proyección de 8 películas se reflexionará sobre las diferentes discriminaciones de género aún presentes en la sociedad. Este año se han elegido 4 temáticas: Me too, Mujeres que crean, Una cuestión de género y Violencia machista.

Me too es un movimiento nacido en estados unidos para denunciar los abusos sexuales cometidos por hombres que se mantienen en situaciones de poder. Las cintas seleccionadas son *El escándalo* y *Untouchable*.

En Mujeres que crean se abordará el papel de las mujeres artistas. Se proyectará *Paula* y *¡Carmen!*, *La Capitana*.

Una cuestión de género visibilizará los esfuerzos individuales y colectivos de mujeres que luchan por romper las situaciones de discriminación de género. Los títulos elegidos son *El orden divino* y *Una cuestión de género*.

Por último, con Violencia Machista se podrá ver las películas *Tres anuncios en las Afueras* y *Custodia Compartida*.

PREMIOS *MUJERES EN ESCENA*

Se proyectarán 238 audiovisuales dirigidos, producidos o guionizados por Mujeres. Será entre el 19 de octubre y el 9 de noviembre de 21:15 a 23:00 h. Con estas proyecciones el Ayuntamiento de Málaga apoya la presencia de mujeres en el sector cinematográfico, donde todavía existe una importante brecha de género.

Dentro de la Muestra de Cine se elegirán los XI Premios Mujeres en Escena a los mejores trabajos documental y de ficción, que recibirán sendas Biznagas de Plata. Estos galardones se entregarán en la sección Afirmando los Derechos de las Mujeres del Festival de Málaga. Se han presentado a este certamen 221 trabajos, de los que 33 han sido seleccionados para su proyección. En la





elección de las cintas ganadoras se combina un jurado profesional con el voto del público que asiste a las sesiones.

Además, también se fallará el premio Biznaga de Plata “Málaga, mujeres en escena”, que se concede al mejor trabajo realizado por una mujer en cualquier categoría (producción, dirección, guion, interpretación, composición musical, diseño de vestuario, maquillaje, sonido, etc...). Pueden optar al galardón las mujeres nacidas o residentes en Málaga, que también será entregado en la sección Afirmando los Derechos de las Mujeres del Festival de Málaga 2022.

En esta edición las sesiones de noche de la Muestra de Cine podrá seguirse online a través de la plataforma FesthomeTV a través del enlace <https://tv.festhome.com/festivalv/muestra-de-cine-mujeres-en-escena>

Por último, se ha organizado la charla-coloquio Mujeres en Escena, que tendrá lugar el 17 de noviembre, a partir de las 17:30 h. en el Museo Carmen Thyssen. Participarán la guionista Marina Parés y la compositora Paloma Peñarubia.

Se puede obtener más información en la web <http://www.cinemujeresenesцена.es/>

